
 総合計画広聴会 各会場での主な意⾒
集会施設等 子育て・教育 防犯・防災 道路・公園 環境・ゴミ 空き家 交通 住宅・開発・景観 まちづくり・⽂教住宅都市 医療 高齢化 その他自治会・コミュニティ地 域

・自治会館がないので、書
類等を置く場所がない

・子供の居場所が他にも必
要

・避難所が少ない、小さい ・都市計画道路の整備、バ
ス路線の整備

・空き家を子供の居場所と
して活用してはどうか

・武庫川破堤への不安 ・狭い道路が多い

・校区外には子供が⾏けな
いので、バランスを考えて
公園を作ってほしい

⑥瓦木 ・高齢化が進み、役員等の担い
手がいない

・成功している自治会の例を学
んではどうか

・自治会無い地域は地域内がバ
ラバラで今後こういう地域が増
えることが心配 公園を作ってほしい

・南北に通る道路が少ない

・小さな公園しかない

・公園でボール遊びが出来
ない

・１つの町が複数の校区に分か
れている

10月

えることが心配

・校区と公⺠館区と自治会の区
域が異なっていて地域活動がし
にくい

・自治会は市の下部組織ではな
い、⾏政が地域に頼りすぎてい
る

ない

・甲風園の雰囲気は良く、
まちなみが揃っていたが、

・市からの配布物が負担になっ
ている

・「瓦木」というくくりに無理
がある。昭和町、甲風園は一体
で広⽥と近く、瓦林や樋ノ⼝エ
リアとは交流がない。

れている

・マンションの管理規約を
作るときに自治会への加入
を義務付けしてほしいとい
うことを開発の時にディベ
ロッパーにも言っている
が、管理会社が嫌がってい
る

・高齢者になっても安定的
に戻ってくるようなまちに
したい。愛着ある人しか住
めないようにしてほしい。

・駅前でガールズバー（５
軒くらい）の呼び込みがこ
こ数年⾒られる。塾に通う
子供も多くいるので、風紀
の乱れが心配。⻄宮の雰囲
気になじまない。

・阪神淡路⼤震災のとき、
自治会の存在がよくわから
なかった。自治会からは配
水とかの案内などもなかっ
た。炊き出しや⾷料の備蓄
はできないが、役所と住⺠
との橋渡しとして、ほしい
情報が必ず手に入るような
場所、情報発信の拠点とし
て災害時に手伝うことはで
きると思うし、住⺠へのPR
ポイントにもなると思う。

・若い人が自治会に参加しない
ので継続できるか不安

まちなみが揃っていたが、
マンション（ワンルーム含
む）が建って変わってきた

・本当に良いかわからないが、
小学校区や中学校区でくくった
⽅が良かったのではないか

11月

・自治会が市の下請けになって
いる印象

ている


